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日本はカモだ！外国人受給者が急増？ 2010/03/18 12:28 

世界も笑う「子ども手当」？ 
  

  どんなにザルでも参院選対策だ 

  今年分は絶対に修正しません！ 

  
 自民党の丸川珠代参議院議員は17日、参議院本会議で政府が四月からの導入を予定している「子ども手当」について

質問し「支給条件に子どもの国内居住のたった一行を入れるだけで不正の多くは防げる」として、政府が無修正のまま

四月から実施することを厳しく糾弾した。 
  
 丸川議員は、①都内で児童手当（年12万円）を受け取っている外国人は18区で2160人、子ども手当の総額は3億3700

万円にのぼる、②児童手当と違い子ども手当になると半額でも年15万6000円、満額では同31万2000円に跳ね上がる、③

中国の農村部では今でも年6万7000円の年収で生活しており、不正受給が懸念される、④現に豊島区では児童手当の駆

け込み申請が16日現在で350人にも達しているーなどと語り、「それでも何が何でも参議院選挙前にバラマキたいの

か？」などと追求した。（ニュース調ここまで） 
  
  

 
  

  
  外国人の子ども手当に国内居住要件を検討 長妻厚労相 
  
   母国に子供を残す外国人にも子ども手当が支給される問題をめぐり、長妻昭厚生労働相は１７日、平成２３年度以降の制度

設計時に子供も日本国内に居住していることを支給条件として検討する方針を明らかにした。これに伴い、海外に単身留学する

日本人の子供に手当が支給されなくなる事態も予想されるため、制度設計に合わせて、諸外国の手当制度の運用状況を調査す

る考えだ。 
  
 一方、長妻氏は、２２年度分での支給条件見直しは否定した。１７日の参院本会議で、自民党の丸川珠代氏の質問に答えた。 
  
 外国人への子ども手当をめぐっては、２２年度分は現行の児童手当の仕組みを踏襲したため、母国に子供を残す場合にも子ど

も手当が支給される。一夫多妻制で母国に子供が数十人いるケースも対象になる。 
  
 ただ、本当に母国の子供を養育しているのか支給事務を行う市町村が現地まで確認に行くのは難しい。厚労省は当面、虚偽

受給防止のため、養育関係を証明する書類の提出徹底と様式統一化で対応する方針だ。 
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 最初の文章は動画を見て私がまとめたもの、その次は産経新聞が報じた長妻大臣の答弁です。いや～、この動画は是非とも

多くの一般の方に見て欲しい内容ですね。正直言って丸川珠代議員がここまでやるとは思いませんでした。地方選挙の頑張りと

いい、自民党の底力を見直さねば、と思っています。 
  
 よく事前に調べました。丸川氏の発言で紹介されていますが、新宿区では児童手当を受け取った外国人180人の80％が現金

で母国に届けている、と回答しているそうでパスポートの記録でチェック。また、江戸川区では、証拠書類として現地の「現金を受

け取ったという一筆」の書類をもって換えているそうですが、この程度のチェックではどうにもならないでしょう。  
  
 まだ、一定の抑制がきく日本人と違って、支那人が大歓声をあげてシンジケートを組織し、書類偽造に走っている様子が目に浮

かびます。その手の書類偽造など日常茶飯事、いつでもやっていることですから、この制度のお陰で新しい仲介ビジネスが誕生

してしまうかも知れません。 
  
  

 
  

 とんでもない「ザル法」であることは百も承知。参議院選挙で民主党勝利のために、何が何でも六月支給に間に合わせるため

修正は絶対しない。これが民主党の既定方針です。これ、露骨な買収でしょう。四ヶ月分を年三回ということですから、第一回の

六月には子ども一人につき5万2000円が支払われる勘定になります。 
  
 支給対象となる選挙民の皆さん。民主党は「金さえ恵んでやれば民主党に投票するだろう」と舐めてかかっていますよ。どうせ

続くわけが無く、その向こうには大増税が待っているのですから、「金は受け取るが民主党に投票しない」を貫いて下さい。本当
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タグ： 子ども手当  不正受給  国内居住条件  長妻大臣  参議院選挙  買収   

に頭に来ますね、テレビはちゃんとこのやりとりを報道しているのでしょうか、もっと日本人は怒るべきでしょう。 
  
 しかし、年金問題で自民党政府を厳しく追求してきた当時の長妻議員のイメージと、現在の厚生労働大臣としての長

妻氏の答弁を比較すると、「一度やらせてみた」のがいかに失敗だったか明らかですね。堂々と聞く耳持たず、あさっ

てのごまかし回答しかしていません。民主党では「まだまし」とされた長妻大臣ですらこうですから、あとは推して知

るべしでしょう。一刻も早い倒閣が望まれます。 
   
  

  
画像クリックでケシクズさんへ 動画版「街宣！街宣！（修正版）」 

  

  
  

・自虐史観を吹き飛ばす映画「凛として愛」の拡散にご協力下さい。  
・DVDはこちらでお求め下さい。 

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

 これが正しい歴史、日本が好きな日本人は必見！ 

   ●ニコ動画版 凛として愛 ニコ1/3 2/3 3/3  
   ●you tube版    凛として愛 1 2 3 4 5 6 7  
   ●誇り～伝えよう日本のあゆみ～ 1/3 2/3 3/3 
   ●日本の童謡をいつまでも ふるさとーJAPAN 
   ●NITABOH 仁太坊-津軽三味線始祖外聞 
   ●日本がアジアに残した功績 
   ●真実はどこに・・・ 
  ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー ー    

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(28) 

コメント(28) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2010/03/18 12:55Commented by 20a5911 さん 

ビラまき等で子ども手当のバカさ加減を周知できれば、民主党を参院選でボロ負けに追

い込める。 

 
前向きに考えましょう。  

 

2010/03/18 13:34Commented by sumirehodo さん 

丸川珠代議員やるな。自民党の議員は女性の方が鋭いよ。稲田，高市，小池議員，そし

て「へでなし」と首相を看破した森議員と。国幹に関わる問題を女性にばかりやらせてお

いて。  
 

2010/03/18 13:46Commented by 花うさぎ さん 

To 20a5911さん こんにちは。 
 
>ビラまき等で子ども手当のバカさ加減を周知できれば、民主党を参院選でボロ負けに

追い込める。 

 
本当に周知させたいですね。 

 
政府は初年度で2兆2500億円を予算化していますが、それでいて外国人の子どもの実
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数は掴めていないという。もし不正受給が相次いで3兆円になったら補正予算でも組むの

でしょうかね？。 

 
あまりにもバカバカしい、いい加減すぎます。  

2010/03/18 13:48

Commented by 花うさぎ さん 

To sumirehodoさん こんにちは。 
 
>丸川珠代議員やるな。自民党の議員は女性の方が鋭いよ。 

 
変なベテラン顔負けですね。 

 
>稲田，高市，小池議員，そして「へでなし」と首相を看破した森議員と。国幹に関わる問

題を女性にばかりやらせておいて。 

 
いまさらですが、西川京子（この人も本当のほしゅです）さんもいて欲しかったです。 

 

2010/03/18 16:28Commented by matacyann さん 

自民党の女性議員は鋭い 
納得が出来ます。 
選挙目当てのバラマキに急ぐ民主党 
の卑劣な政策をマスコミが取り上げない 
その事が日本の悲劇を産む。 
なんとか国営放送で取り上げられないものか 
矛盾だらけの子供手当、暴露出来ないものでしょうか 
自民党に頑張って貰うより、手がありませんね。 
メティアはどこも腐ってますね。 
産経新聞ただ一社の頑張りに、応援が必要ですね。  

 

2010/03/18 16:35Commented by tom-h さん 

ただどうでしょうか?今までの児童手当と支給要件自体は同じですからね。児童手当の方

は外国人への受給状況はどうなっていたのでしょうか。   

2010/03/18 16:47Commented by tom-h さん 

産経新聞の取材に応じた生方副幹事長が辞任を迫られて拒否したそうです。彼の言う通

り部下が3人も逮捕されて辞任しなくてすむのに、なんでたかがインタビューに応じただけ

で辞任しなければいけないんでしょうかね。 

 
http://www.iza.ne.jp/news/newsarticle/event/crime/370195/ 
http://www.iza.ne.jp/news/newsarticle/politics/politicsit/369513/  

 

2010/03/18 17:30Commented by titti さん 

こんにちは。 
怒りで震えてしまいます。 
記事、引用させてください。 

 

2010/03/18 17:44Commented by しばりょう さん 

子供手当 6月支給を遅らせ、参議院選挙で、民主ガタガタにしてやりましょう。 
誰がするではなく、良識あるわれわれが、立ちましょう。 

 
みんなの党も、よく調べると 怪しげな党です。 

 
平沼新党応援しています。  

 

2010/03/18 18:07Commented by 花うさぎ さん 

To matacyannさん こんにちは。 
 
>自民党に頑張って貰うより、手がありませんね。 
 
悔しいですね。放っておくとこのまま通りますよ。反対する議員は週末に全国で街宣し

ろ！といいたいです。 

 
>産経新聞ただ一社の頑張りに、応援が必要ですね。 
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頼りになるのは産経だけですよ。皆さん、産経新聞を購読しましょう。 2010/03/18 18:12

Commented by 花うさぎ さん 

To tom-hさん こんにちは。 
 
>ただどうでしょうか?今までの児童手当と支給要件自体は同じですからね。 

 
いや、この仕組みを流用すること自体がそもそも問題です。外国に住む子どもも対象で

は、日本人の子育て支援にもならないし、もちろん景気対策、個人消費拡大にもならな

い。 

 
＞児童手当の方は外国人への受給状況はどうなっていたのでしょうか。 

 
まとまったデータがないですが、恐らく支那人がダントツトップでしょう。ただ児童手当はい

までも所得制限があるはずですよ・  

 

2010/03/18 18:13Commented by 花うさぎ さん 

To tom-hさん  
 
>産経新聞の取材に応じた生方副幹事長が辞任を迫られて拒否したそうです。 
 
支那中共なみに一党独裁ですから、刃向かう人間はみな抹殺ということでしょう(^^；。  

 

2010/03/18 18:14Commented by 花うさぎ さん 

To tittiさん こんにちは。 
 
>怒りで震えてしまいます。 
 
本当ですよね。 

 
>記事、引用させてください。 
 
どうぞご自由にお使い下さい。  

 

2010/03/18 18:17Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>子供手当 6月支給を遅らせ、参議院選挙で、民主ガタガタにしてやりましょう。 
 
これ、現場を担当する地方自治体に調査を徹底するよう要請するファックスを送ったらど

うですかね。 

 
>誰がするではなく、良識あるわれわれが、立ちましょう。 
 
もちろんですとも(^^)。 
 
>平沼新党応援しています。 
 
ジリジリしながら待っているんですよ～(^^；。邦夫新党は雲行きが怪しいようですね。 

 

2010/03/18 18:36Commented by inakasodachi さん 

はじめまして 
同じ口調で男性がやったら「生意気な奴！」で終わってしまうんだろうな、と思われ。やっ

ぱり同じ事を言うなら女性のほうが清潔で宜しいです。 
3本目のビデオを拝見し、終いに登場した平野官房長官「（総理は）自らの使命を果たす

ため、身を粉（こな！）にして働く決意を表明しています。」だそうです。自分の耳的には

「身を"こ"にして働いて」欲しいと思うわけで。漢字の読めない麻生前総理のほうが鳩山

現総理よりよっぽど身を粉にしていたと思うけど。とんだ揚げ足取りでした、失礼します。  

 

2010/03/18 19:34Commented by 花うさぎ さん 

To inakasodachiさん こんばんは。 
 
>漢字の読めない麻生前総理のほうが鳩山現総理よりよっぽど身を粉にしていたと思う
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けど。 

 
もちろんですよ。比較しては麻生さんが気の毒です。 

2010/03/18 19:53

Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
 
 

>ジリジリしながら待っているんですよ～(^^；。邦夫新党は雲行きが怪しいようですね。 
 
邦夫君は 劇団ひとりでしょう。 
誰も ついてくるものないって、寂しい人です。 

 
大学生抱える親は、この子供手当 どう思っているのでしょうか。 
私事ですが、次女が今年 大学院卒業して、就職します。 
大変でした。しかし苦にはなりません。 
長女 次女二人 医療系でしたので、家計は 破産寸前。 
大学生を持つ世帯にこそ、支援が必要に思います。 

 
親を看護する世帯も大変です。私も母親を介護していますが、看てくれていた親父がなく

なってから、旅行すらしたことがありませんが親を介護できて、ありがたいと思っていま

す。 

 
 
選挙では、老人世代、介護世代 大学生世代の 氾濫を期待しています。 

 

2010/03/18 21:23

Commented by sakurara さん 

花うさぎさん、こんばんは。 

 
今チャンネル桜さんを見たら、青山繁晴さんが出てらっしゃいました！ 

最後の２分ぐらいしか見れませんでしたが、最後に水島社長が、 
「青山さんにレギュラーを持って頂こうというお話をしています」とおっしゃっていました。 

 
早く今日の放送がYouTubeにUPされるのを待ちたいと思います。 

 

2010/03/18 21:58

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>邦夫君は 劇団ひとりでしょう。 

 
うまい！。 

 
>私事ですが、次女が今年 大学院卒業して、就職します。 
 
おめでとうございます(^^)。 
 
>長女 次女二人 医療系でしたので、家計は 破産寸前。 
>大学生を持つ世帯にこそ、支援が必要に思います。 
 
うわ～、大変でしたね。本当にご苦労様です。 

 
>旅行すらしたことがありませんが親を介護できて、ありがたいと思っています。 
 
人には言えない辛さもありますよね。 

 
 

 

2010/03/18 21:59Commented by 花うさぎ さん 

To sakuraraさん こんばんは。 
 
>「青山さんにレギュラーを持って頂こうというお話をしています」とおっしゃっていました。 
 
おお～、それはいいですね、大賛成です(^^)。 
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>早く今日の放送がYouTubeにUPされるのを待ちたいと思います。 
 
水曜日のアンカーは見ましたよ。  

2010/03/18 22:09

Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様 こんばんわ。 

 
民主やりましたねえ。 

 
小澤批判で 副幹事長 解任。 

 
犯罪おかした人間はのうのうと、正論言って解任 

 
北朝鮮の デノミ責任者 死刑と 同じ独裁政党ですね。 

 
子供へ責任はほぼ終わったので、日本のために 汗流したいですね。  

 

2010/03/18 22:19

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>民主やりましたねえ。 

> 
>小澤批判で 副幹事長 解任。 
 
これは突っ込みどころ満載ですね(^^；。明日のブロガーのエントリーが見ものです。 
 
>子供へ責任はほぼ終わったので、日本のために 汗流したいですね。 
 
是非、出来る範囲でお願いします。 

 

2010/03/18 23:00Commented by sakurara さん 

花うさぎさん、YouTubeに上がってました。これから見ます♪ 
 
【青山繁晴】邦夫離党、普天間問題、朝鮮学校無償化を斬る！[桜H22/3/18] 
独自且つ的確な視点と情勢分析による情報発信や提言をなさっている氏に、日米同盟を

揺るがす普天間基地移設問題や、様々な政策における政権の問題点、今後の政局、日

本の現状と展望について縦横無尽に語っていただきます。 

http://www.youtube.com/watch?v=CgtmODyqobQ 

 

2010/03/18 23:42Commented by 花うさぎ さん 

To sakuraraさん  
 
>YouTubeに上がってました。これから見ます♪ 
 
情報感謝です。いま見終わりました。 

 
内容はアンカーとダブりましたが、レギュラーというのは嬉しいですね。是非とも実現して

欲しいです。 

 

2010/03/19 01:53Commented by iza53yappii さん 

丸川議員は正直これまでいいイメージがなかったのですが、最近の子供手当追及でイメ

ージが大分変わりました。 
でもかなり前から草の根は子供手当のザル法に気がついて警鐘を鳴らしていたので「も

っと早く言って欲しかった」という思いは消えません。 
強行採決時の田村憲久議員のあの悲痛な叫びは忘れられませんね。あれ見て寝込むほ

ど落ち込みましたよ。次々とこれから強行採決されたら…と思って悪夢がひた走りました

(T_T) 
 
ところで、外国人住民基本法くらい私には震撼ものだったのですが、もう子供手当といい、

移民推進政策始まってますね… 
以下ネットで騒がれているもののコピペです。 
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民主党が出している法案です。この常軌を逸した法案をどう思われますか？ 
この法案が通れば、罰則がきつくて業者も取立てが出来なくなるそうです。 
（二年以下の懲役若しくは三百万円以下の罰金に処し、又はこれを併科する。） 
外国人に家賃催促ができなくなる法案が国会で審議中 

http://namidame.2ch.net/test/read.cgi/estate/1268226220/ 
第174回常会（現在やっている国会）の閣法（政府法案）議案番号 36 
賃借人の居住の安定を確保するための家賃債務保証業の業務の適正化及び家賃等の

取立て行為の規制等に関する法律案 

http://www.shugiin.go.jp/itdb_gian.nsf/html/gian/kaiji174.htm#05 
 
 

2010/03/19 01:56

Commented by iza53yappii さん 

上記の続きです。すみません、字数オーバーだったので。 

 
永住外国人に対して、契約拒否ができなくなり、家賃の催促ができなくなる法

案が現在参議院で審議中 

 
8 名無し不動さん sage 2010/03/11(木) 21:05:40 ID:??? 
お前ら読んでもいないだろ。 
要するに、家賃払えって要求して相手をびびらせたら懲役２年てことだ。 
おれは臆病者でびびりやすいから、丁寧な対応してくれよ。 

 
16 名無し不動さん 2010/03/12(金) 23:46:11 ID:aCDW+o9P 
>益々外国人に対して家を貸す大家が減るなｗ 
 
それは全然違う。 
外国人に対して家を貸すことを拒否するという差別行為に対しても罰則が与えられるんだ

よ。 
中国人が貸せと言ってきたら、素直に貸さないといけない。 

 
●貸し手が震撼する賃貸不動産市場 
http://blog.livedoor.jp/nevada_report-investment/archives/2487165.htm
l 
 

 

2010/03/19 05:59

Commented by 花うさぎ さん 

To iza53yappiiさん おはようございます。 
 
>外国人に対して家を貸すことを拒否するという差別行為に対しても罰則が与

えられるんだよ。 

 
これは貴重な情報、ありがとうございます。 

 
ソースは忘れましたが、海外（ヨーロッパ）でも似たような状況でアパート経営が減ったと

いうニュースを聞きました。 

 
いやな世の中になってますね。  

 

2010/03/19 06:00Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 

 
外国人参政権法案の今国会提出は困難 民主・山岡氏が韓国大使に 

 
 民主党の山岡賢次国会対策委員長は１８日夜、都内の韓国大使館で権哲賢大使と会

食し、永住外国人への地方参政権（選挙権）付与法案について、国民新党が反対してい

ることから政府提案で今国会に提出することは困難との考えを伝えた。 

 
 権氏が同法案の早期成立を重ねて求めたのに対し、山岡氏は「参院選が控えているの

で今国会ではできない。タイミングを逸した」と語った。この発言について、出席者の一人

は議員立法も含めて提出は難しいとの認識を示したが、別の出席者は「議員立法まで無

理だとは断言していない」と語った。 

 

8日本はカモだ！外国人受給者が急増？：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1508523/



 
 出席者によると、山岡氏は付与法案について、民主党の小沢一郎幹事長が１月上旬、

政府提案とするよう政府側に要請した経緯を説明。国民新党代表の亀井静香郵政改革・

金融相が今夏の参院選に向け、参政権付与法案への反対を掲げている経緯を踏まえ、

参院選までに調整することは困難との見通しを示した。 

 
 会合には山岡氏のほか参政権付与を推進してきた民主党の川上義博参院議員、社民

党の辻元清美国土交通副大臣、国民新党の下地幹郎国対委員長らが出席した。 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/policy/100319/plc1003190103000-n1.
htm 
 
・日本人にはろくろく説明せずに民団や韓国には事情説明か？。  

9日本はカモだ！外国人受給者が急増？：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1508523/


